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Abstract (en)
A radiological image intensifier which produces a visible picture from incident X-rays includes an evacuated electron tube with a luminescent display
screen (20) at one end on which electrons from a scintillator at the other end impinge. Screen (20) comprises a glass support (22) carrying a layer of
luminescent material (28) covered by a layer of aluminium (30) at least 1 micron thick which is designed to inhibit the re-emission of electrons from
the screen back into the tube and the impact on the screen of such electrons as are re-emitted.

Abstract (fr)
L'invention concerne les tubes intensificateurs d'image radiologique comportant un tube électronique à vide et un écran d'observation luminescent
(20) comportant des moyens d'amélioration du contraste de l'image. Ces moyens consistant en une couche d'aluminium d'une épaisseur d'au moins
1 micromètre, partiellement absorbante pour les électrons incidents (Ei), placée dans le trajet des électrons générés par le tube et à proximité de la
couche des luminophores (28), la couche déposée ayant pour effet de réduire la quantité d'électrons réémis de l'écran d'observation vers le tube et
d'autre part la proportion de ces électrons qui reviennent frapper la couche de luminophores. Application aux tubes intensificateurs d'image de type
radiologique. <IMAGE>
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